

# *Un expert de CUPET met en valeur les bassins pétroliers cubains*

---



La Havane, 11 février, (RHC/PL).- José Orlando Quintero, directeur du Centre du Traitement sismique de CUPET, la compagnie des pétroles de Cuba, a indiqué ce vendredi que de grandes perspectives s'ouvrent aux bassins pétroliers cubains.

Il a étayé cette affirmation en se basant sur le fait que Cuba est située sur le grand bassin du Golfe du Mexique, où « il y a de l'or noir un peu partout », a-t-il relevé.

«Nous avons réalisé des études géologiques qui nous ont mené à comparer les types de pétrole de Cuba à ceux du Mexique et des États-Unis et nous avons des similitudes, une histoire géologique commune et il y a des roches génératrices et des gisements » a indiqué l'expert cubain dans des déclarations à l'agence Prensa Latina.

José Orlando Quintero a pris part à la rencontre Cuba Oil & Gas 2017 qui a siégé mercredi et jeudi à La Havane et hier, il a accompagné les participants dans une visite aux puits à proximité de Varadero, à quelque 180 kilomètres à l'Est de notre capitale.

Il a souligné que Cuba a un grand potentiel pétrolier et il a mis comme preuve la permanence de la firme canadienne Sherritt international Corporation et de l'Australienne Melbana Energy.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/121319-un-expert-de-cupet-met-en-valeur-les-bassins-petroliers-cubains>



**Radio Habana Cuba**